

Encuentro Empresarial España-Marruecos

José Luis Bonet:

“España debe liderar una nueva política para África dentro de la Unión Europea”

[Foto1 del Encuentro Empresarial España-Marruecos](#)

[Foto2 del Encuentro Empresarial España-Marruecos](#)

- José Luis Bonet: “Marruecos puede ser la puerta de entrada de la Unión Europea en África y España la entrada a Europa para Marruecos
- La economía marroquí mantiene expectativas económicas favorables, con avances del PIB estimado en alrededor del 3% en 2019
- La Secretaría de Estado de Comercio, la Cámara de Comercio de España y CEOE, en colaboración con la Confederación General de Empresas de Marruecos, han coorganizado el acto

Rabat, 14/2/19. El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, ha subrayado hoy que España debe liderar una nueva política hacia África dentro de la Unión Europea, en la que Marruecos tenga un papel relevante. Así lo ha manifestado durante la reunión del Consejo Económico Marruecos-España, que ha tenido lugar en el marco de la visita de Estado de SSMM los Reyes al reino de Marruecos y que ha sido coorganizado por la Secretaría de Estado de Comercio, Cámara de España y CEOE.

La ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, que ha participado en el encuentro, ha ofrecido la colaboración de España en el proceso de modernización de la economía que han iniciado las autoridades marroquíes, y ha destacado la apuesta de las empresas españolas por Marruecos, donde cada vez exportan, importan y producen más. el encuentro empresarial que se ha celebrado hoy en Rabat, organizado conjuntamente por la Secretaría de Estado de Comercio española, la Cámara de Comercio de España y CEOE, en colaboración con la Confederación General de Empresas de Marruecos.

Según ha manifestado **José Luis Bonet**, “el acuerdo comercial de Marruecos con la Unión Europea del año 2000 es un instrumento fundamental en las relaciones económicas y comerciales, pero estamos convencidos de la necesidad de una nueva política europea hacia África y España está decidida a liderar su impulso en el seno de la Unión Europea”, ha declarado.

Asimismo, ha expresado que comparte también el gran reto de desarrollo y progreso en términos de estabilidad y crecimiento que supone el Mediterráneo y la proyección hacia el océano Atlántico.

Marruecos puerta de entrada de la UE en África

Según ha afirmado José Luis Bonet, para España, la relación con Marruecos tiene gran valor en términos estratégicos y comerciales. No sólo por lo que representa para las exportaciones e inversiones españolas sino también por el papel que España puede y debe jugar como puerta de entrada a Europa para Marruecos y el papel que Marruecos puede jugar a su vez como puerta de entrada de la Unión Europea en África.

Por todo ello, José Luis Bonet ha expresado el deseo de continuar estrechando las relaciones bilaterales, “construyendo un vínculo económico más estable, próspero y profundo entre nuestras empresas. El reto que tenemos por delante pasa por aumentar el conocimiento mutuo, intensificar los canales de comunicación, e identificar las nuevas oportunidades de negocio. Estamos convencidos de que este Encuentro contribuirá a alcanzar progresivamente estos objetivos compartidos. Lo que, sin duda, tendrá un positivo impacto sobre el crecimiento, la creación de empleo, y la mejora del bienestar en nuestros países.

Por último, José Luis Bonet se ha referido a la economía marroquí que, en su opinión, mantiene unas expectativas económicas favorables, con avances estimados en su PIB alrededor del 3% en el presente año, que continuarán acelerándose hasta alcanzar un ritmo del 4% en 2020, según el Banco Mundial.

Consejo Económico de Marruecos-España

El Consejo Económico Marruecos-España es un instrumento que tiene como objetivos promover la colaboración empresarial bilateral y reforzar las relaciones comerciales con Marruecos, como puerta de entrada hacia África.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid



CEOE
CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE
ORGANIZACIONES EMPRESARIALES



ICEX

Cámara
de Comercio de España